

**Молодечненский районный
исполнительный комитет**



Гуманитарный проект

**«СПОРТИВНАЯ ПЛОЩАДКА- ДЛ
БУДУЩИХ ОЛИМПИЙЦЕВ»**



г. Молодечно, 2024

**Управление по образованию
Молодечненского районного исполнительного комитета
Государственное учреждение образования
«СРЕДНЯЯ ШКОЛА №2 Г.МОЛОДЕЧНО»**

Гуманитарный проект

**«СПОРТИВНАЯ ПЛОЩАДКА – ДЛЯ
БУДУЩИХ ОЛИМПИЙЦЕВ»**

(создание условий для активного физического развития и оздоровления учащихся на спортивной площадке учреждения общего среднего образования)

Руководитель проекта:
Иванов Сергей Сергеевич,
директор государственного
учреждением образования
«СРЕДНЯЯ ШКОЛА №2
Г.МОЛОДЕЧНО»,
222304, Минская область, город
Молодечно, улица Чкалова, дом 6
8 (0176) 503388,
e-mail: sch2mol@uomrik.gov.by

**Ищем спонсора для реализации гуманитарного проекта
«Спортивная площадка – для будущих Олимпийцев»**

Полное название гуманитарного проекта: «Спортивная площадка – для Олимпийцев» (создание условий для активного физического развития и оздоровления учащихся на спортивной площадке учреждения общего среднего образования)

Наименование белорусской организации, реализующей гуманитарный проект: Государственное учреждение образования «СРЕДНЯЯ ШКОЛА №2 Г.МОЛОДЕЧНО» Минской области.

Наименование иностранного партнера, в том числе соисполнителей (при наличии) нет.

Краткое описание гуманитарного проекта:

актуальность проекта:

Государственное учреждение образования «СРЕДНЯЯ ШКОЛА №2 Г.МОЛОДЕЧНО» посещают 887 учащихся в возрасте от 6 до 17 лет. Проведение занятий по учебному предмету «Физическая культура и здоровье» на свежем воздухе благотворно влияет на здоровье и эмоциональное состояние учащихся, имеет большое значение для их физического развития, а также является первым и наиболее доступным средством закаливания детского организма.

Но качественная организация образовательного процесса по физической культуре и здоровью на свежем воздухе возможна только при наличии спортивной площадки, отвечающей современным требованиям безопасности, возрастным особенностям и индивидуальным потребностям обучающихся.

Государственное учреждение образование «СРЕДНЯЯ ШКОЛА №2 Г.МОЛОДЕЧНО» было введено в эксплуатацию в 1974 году, поэтому к настоящему времени большая часть надворного спортивного оборудования было демонтировано либо устарело и не соответствует современным требованиям.

Территория спортивной площадки школы также не способствует развитию физических умений и навыков учащихся; также отсутствует эстетика и индивидуальность при проведении занятий. На территории учреждения нет тренажеров и специально оборудованного места для проведения спортивных, культурно-массовых мероприятий, для развития физических качеств будущих спортсменов, а возможно, и будущих олимпийцев. Ведь всем известно, именно в школе закладываются основы будущих олимпийцев.

Для создания современной спортивной площадки необходимы большие финансовые затраты, но в учреждении образования таких средств не. Поэтому коллектив школы разработал гуманитарный проект.

Для реализации, которого будут созданы безопасные условия для физического развития учащихся в возрасте от 6 до 17 лет на территории учреждения (площадь 1.5 гектара) с учетом возрастных особенностей и индивидуальных возможностей.

Цель проекта: усовершенствование и модернизация территории учреждения для обеспечения качественной организации образовательного процесса с детьми от 6 до 17 лет во время проведения занятий по учебному предмету «Физическая культура и здоровье», спортивно-массовых мероприятий.

Задачи:

1. Модернизировать материально-техническую базу учреждения в соответствии с постановлением Министерства спорта и туризма Республики Беларусь от 06.10.2014 № 61 «Об утверждении Правил безопасности проведения занятий физической культурой и спортом»; постановлением Министерства спорта и туризма Республики Беларусь от 05.09.2014 № 58 «Об утверждении Инструкции о классификации физкультурно-спортивных сооружений Республики Беларусь и требованиях к их работе»; постановлением Министерства образования Республики Беларусь от 14.07.2014 № 105 «Об установлении перечней и норм обеспечения спортивным инвентарем и оборудованием, необходимыми для организации физического воспитания обучающихся учреждений образования, иных организаций, индивидуальных предпринимателей, которым в соответствии с законодательством предоставлено право осуществлять образовательную деятельность, проведения с ними физкультурно-оздоровительных и спортивно-массовых мероприятий»;
2. Повысить качество образовательного процесса с детьми от 6 до 17 лет учебному предмету «Физическая культура и здоровье», эффективность проведения спортивно-массовых мероприятий.
3. Удовлетворить потребность учащихся учреждения в оздоровительной среде на территории учреждения в соответствии с их индивидуальными возможностями и возрастными особенностями.

Период реализации гуманитарного проекта:

2024-2025 годы

Целевая группа: дети от 6 до 17 лет (887 учащихся)

Участники гуманитарного проекта:

Директор учреждения образования: С.С.Иванов. В реализации проекта также примут участие родительская общественность учреждения и члены коллектива (по мере необходимости).

Установленный объем финансирования, бюджет проекта

Общий объем финансирования (в долларах США): 60 000 \$	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	59 500 \$
Софинансирование	500 \$

Детализация расходов:

Название спортивного оборудования	Примерная стоимость (в долларах США)
Выравнивание спортивного участка	1500\$
Замена ограждения	9000\$
Установка камер видеонаблюдения	2100\$
Покупка кустарников	150\$
Укладка травяного покрытия	800\$
Укладка тротуарных дорожек	3300\$
Строительство стены и трибун для мероприятий	26000\$
SG-102 Тренажер маятник	500\$
SG-110 Тренажер упор для пресса	400\$
SG-115 Тренажер балансир	300\$
SG-108 Тренажер орбитек	700\$
SG-202 Универсальный тренажер	700\$
SG-205 Универсальный тренажер	300\$
DIO 305 Карусель	500\$
DIO 306 Карусель	600\$
DIO 701-2 Детский игровой комплекс	1600\$
DIO 647 Гимнастический комплекс	3000\$
DiO 624 Детский лаз для улицы	600\$
DIO 213 Столик со скамейками	550\$
Dio 214 Детский домик «Белкин дом»	1000\$
Dio 407 Гимнастический комплекс «Автобус»	1800\$
Установка спортивного оборудования	600\$

Перечень планируемых мероприятий:

- замена забора по периметру территории;
- установка камер видеонаблюдения по периметру территории с выводом на центральный пост дежурного;
- ремонт входов в здание учреждения;
- выравнивание игровых и спортивного участка;

- укладка травяного покрытия на игровом и спортивном участках;
- оборудование сцены и трибун для проведения культурно-массовых и спортивных мероприятий;
- приобретение и установка спортивного оборудования (на улице).

План реализации проекта:

<i>№ п\п</i>	<i>Мероприятия</i>	<i>Необходимые ресурсы</i>	<i>Сроки выполнения</i>
1.	Создание проектной документации	участники проекта	июль 2024г.
2.	Определение поставщиков услуг (товаров)	участники проекта	август 2024г.
3.	Выравнивание спортивного участка	участники проекта, спецтехника	август 2024г.
4.	Проведение работ по замене ограждения по периметру учреждения	участники проекта, спецтехника	сентябрь- октябрь 2024г.
5.	Установка камер видеонаблюдения по периметру территории с выводом на центральный пост дежурного	участники проекта, технологическое оборудование	декабрь 2024г.- февраль 2025г.
6.	Высадка кустарников на границах спортивного участка, укладка травяного покрытия	участники проекта	октябрь-ноябрь 2024г.
7.	Укладка дорожек тротуарной плиткой к спортивной площадке	участники проекта, спецтехника	март-апрель 2025г.
8.	Проведение работ по строительству сцены и трибун для проведения культурно-массовых и спортивных мероприятий	участники проекта, спецтехника	апрель-май 2025г.
9.	Приобретение и установка спортивного оборудования (на улице)	участники проекта, спецтехника	июнь-сентябрь 2025г.

Ожидаемые результаты реализации проекта

с позиции социального эффекта:

в полной мере будут обеспечены условия для спортивных тренировок, развития физических качеств у учащихся в возрасте от 6 до 17 лет на территории учреждения;

повысится уровень удовлетворенности родительской общественности качеством образовательного процесса по предмету «Физическая культура и здоровье» с учащимися в учреждении, имидж учреждения;

с позиции экономического эффекта:

будут обеспечены безопасные условия для проведения занятий по физической культуре и здоровью на территории учреждения;

будет установлена система видеонаблюдения по периметру территории учреждения;

будут эстетично оформлены спортивные площадки;

увеличится процент соответствия обеспеченности учреждения образования спортивным оборудованием;

увеличится процент здоровых учащихся.

Надеемся, что именно в нашем учреждении начнут свой путь будущие Олимпийцы нашей страны.

Готовы к сотрудничеству.

Заранее благодарны за оказанную помощь.

We are looking for a sponsor to implement a humanitarian project “Sport ground for future Olympics”

The full title of the humanitarian project is “Sport ground for future Olympics” (create conditions for active physical development and health improvement of students on the sports ground of a general institution of secondary education)

The name of the Belarusian organization, which realize this humanitarian project, is State Institution of education "SECONDARY SCHOOL №2 MOLODECHNO", Minsk region.

The name of foreign partner, including subcontractors (if it is available) – no partner

Short description of the humanitarian project:

Project relevance:

State Institution of education "SECONDARY SCHOOL №2 MOLODECHNO" is attended by 887 students aged from 6 to 17 years.

PE lessons in the open air have a good effect for health and emotional state of students. It is very important for their physical development, and it is the first and the most valuable means of hardening a child’s body.

However, the quality of organization of the educational process with students in PE lessons is possible only if there is a sports ground which meets modern safety requirements, age characteristics and individual needs of students.

State Institution of education "SECONDARY SCHOOL №2 MOLODECHNO" was opened in 1974 that’s why most of the outdoor sports equipment, installed at that time, has been dismantled or outdated and now does not meet modern requirements.

The territory of school sport ground does not help to develop physical skills. There is no aesthetics and individuality during classes. There are no simulators and special equipped place for sports and different sport competition for development physical qualities of future athletes, and prefers future Olympians. After all, everyone knows that school helps to create base for Olympians.

High financial expenses are necessary for creation modern sports field but state institution has not such facilities. Therefore, teachers work out this humanitarian project.

For implementation modern school will be created safe conditions for physical development of students from 6 to 17 years, according their age and individual capabilities.

The special purpose:

Improvement of educational process, modernization of material and technical base of the institution and territory, organization of the activity of new forms of physical education in order to develop physical qualities, to form a healthy lifestyle.

The aim of the project: improvement and modernization of the institution's territory in order to ensure the high-quality organization of the educational process with children from 6 to 17 years old during PE classes and sports events.

The tasks of the project:

1. To modernize the material and technical base of the institution according the resolution of The Ministry of Sport and Tourism of the Republic of

Belarus 06.10.2014 No. 61 “On ratification of the Safety Rules for holding physical education and sports”; Resolution of the Ministry of Sport and Tourism of the Republic of Belarus of September 5, 2014 No. 58 “On ratification of the Instruction on the classification of physical culture and sports facilities of the Republic of Belarus and requirements for their work”; Resolution of the Ministry of Education of the Republic of Belarus of July 14, 2014 No. 105 “On the Establishment of Lists and Standards for the Provision of Sports Equipment and Equipment, necessary for the organization of physical education of students of educational institutions, other organizations, individual entrepreneurs who, in accordance with the legislation, have been granted the right to carry out educational activities, conduct physical and health-improving and sports events with them”.

2. To improve the quality of the educational process with children from 6 to 17 years of age to the subject “Physical culture and health”, the effectiveness of sports events.

3. Satisfy the need of students of the institution in the recreational environment in the territory of the institution in accordance with their individual capabilities and age characteristics.

The period of the humanitarian project:

2024-2025 years

Target group: children from 6 to 17 years (887 students and pupils).

Participants of the humanitarian project:

Director of the institution of education: S.S. Ivanov. The parent community of the institution and team members will also participate in the project (as necessary).

Established amount of funding, project budget

Total funding (in US dollars): 60 000 \$	
Source of financing	Amount of funding (in US dollars)
Donor funds	59 500 \$
Co-financing	500 \$

Cost detailing:

Sports equipment name	Approximate cost (in US dollars)
Alignment of sport area	1500\$
Fence replacement	9000\$
Installation of CCTV cameras	2100\$
Purchase of shrubs	150\$
Laying grass cover	800\$
Laying pavement paths	3300\$
Construction of walls and stands for events	26000\$
SG-102 Simulator balance	500\$
SG-110 Simulator press stop	400\$
SG-115 Simulator rocker	300\$
SG-108 Simulator orbitrec	700\$
SG-202 Universal simulator	700\$

SG-205 Universal simulator	300\$
DIO 305 Roundabout	500\$
DIO 306 Roundabout	600\$
DIO 701-2 Children`s play complex	1600\$
DIO 647 Gymnastic complex	3000\$
DiO 624 Children`s hole	600\$
DIO 213 Table with benches	550\$
Dio 214 House for children “Squirrel home@	1000\$
Dio 407 Gymnastic complex «Bus»	1800\$
Installation of sport equipment	600\$

List of planned activities:

- fence replacement around the territory;
- installation of surveillance cameras around the perimeter of the territory with a conclusion to the central post of duty;
- repair of entrances to the institution building;
- leveling game and sports area;
- laying grass on the game and sports areas;
- equipment of the stage and stands for holding mass cultural and sporting events;
- purchase and installation of sports equipment (on the street).

Plan of project implementation:

<i>№</i>	<i>Activity</i>	<i>Necessary resources</i>	<i>Deadlines</i>
1.	Creation of project documentation	Project participants	July 2024г.
2.	Determination service providers (goods)	Project participants	August 2024г.
3.	Alignment of sport area	Project participants, special machines	August 2024г.
4.	Fence replacement around the territory	Project participants, special machines	September-October 2024г.
5.	Installation of surveillance cameras around the perimeter of the territory with a conclusion to the central post of duty	Project participants, technological equipment	December 2024г.-February 2025г.
6.	Planting shrubs at the boundaries of the sports area, laying grass	Project participants	October-November 2024г.

7.	Laying paths paving slabs to the sport ground	Project participants, special machines	March-April 2025г.
8.	Equipment of the stage and stands for holding mass cultural and sporting events	Project participants, special machines	April-May 2025г.
9.	Purchase and installation of sports equipment (on the street	Project participants, special machines	June-September 2025г.

Expected results of the project

from the position of social effect:

conditions for sports training, development of physical qualities among students aged from 6 to 17 years on the territory of the institution will be fully provided;

the level of satisfaction of the parent community with the quality of the educational process on the subject PE with students in the institution, the image of the institution will increase;

from the position of economic effect:

safe conditions will be provided for conducting physical education and health classes on the premises of the institution;

CCTV will be installed on the perimeter of the territory of the institution;

sports grounds will be aesthetically decorated;

the percentage of compliance of the educational institution with sports equipment will increase;

the percentage of healthy students and pupils will increase.

We hope that it is in our institution that the future Olympians of our country will begin their journey.

Ready to cooperate.

Thanks in advance for their assistance.